
アンケートのご協力ありがとうございました。  

以下に今回のアンケート結果をまとめましたので、今後の参考にさせていただきます。  

回答数：16 枚（内 役員 8 枚） 

 

質問.1    あなたの会社での業務は何ですか？ 

 

質問.2    あなたの勤続年数は何年ですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問.3    この懇談会への参加しようと思ったきっかけは何ですか？（複数回答可） 

 

質問.4    この懇談会への参加回数は何回目ですか？ 

 

質問.5    講演に関して講演数についてどうでしたか？ 

 

 



質問.6    講演に関して講演時間についてどうでしたか？ 

 

質問.7    講演に関して講演途中の質疑応答を摂り入れていますが、いかがでしたか？ 

 

質問.8    よろしければ、その理由をお聞かせください。 

今回は無かったと思いますが、聞きたいと思うときに自由に質問できる方が良いと思います。 

講演途中の質疑応答が OK と思ってなかったため。 

不明点を聞くことができるから。 

講演途中の質疑応答がなかったため。 

今回は講演中の質問が出なかったから。 

今回の講演では講演途中で質問できるタイミングがないので上記の回答としています。 

 

 

 

 

 

 

 



質問.9    教育、基礎的な講座の導入後、応用講演を行う形式としておりますが、いかがでした

か？  

  

質問.10    よろしければ、その理由をお聞かせください。 

原理をしっかり理解しないと、応用技術の確度が上がらないし広がりもないと考えます。 

基礎的な事から応用的な事まで幅広い内容を理解することができたから。 

基礎講演で結晶・分相の理論的な部分を学んだうえで、応用講演を聞けたため。 

基礎的な知見がない方にとってはいきなり応用の話をきくと理解が難しいと思いますので良いと思います。 

 

質問.11    個々の講演内容について、どのように感じたかお聞かせください。 

 若杉 隆 先生の講演 「ガラスの分相と結晶化」

  

 

 

 

 



質問.12    個々の講演内容について、どのように感じたかお聞かせください。 

長澤 浩 先生の講演 「分相法ポーラスガラス（SPS-PG：Spinodal phase 

separation method porous glass）-過去/現在 応用と未来-」

  

質問.13    個々の講演内容について、どのように感じたかお聞かせください。 

篠崎 健二 先生の講演 「ナノ粒子分散による強靭なガラスの開発」 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問.14    講演に関して 

         講演全体としての満足度はいかがでしたか？ 

  

質問.15    よろしければ、その理由をお聞かせください。 

ガラス関連の分野を長い間専門的に行ってきた方々からの話を聞けたから。 

必要としていた知識を取得できたため。 

 

質問.15    今後、若手懇談会で聞いてみたいと思う講演の分野をお聞かせください 

 


